

ABSTRAK

Pelaksanaan Kontrol Sosial Masyarakat Terhadap Perilaku Remaja di Kenagarian *Aia Batumbuak* kecamatan Gunung Talang Kabupaten Solok. Oleh: Yuhah Qoir, 2009 – 13269.

Kontrol sosial merupakan suatu tindakan yang ada dalam masyarakat untuk mengatur tingkah laku setiap individu yang ada dalam masyarakat tersebut agar tidak terjadi pelanggaran-pelanggaran terhadap norma-norma yang berlaku serta dapat menjaga keamanan dan ketertiban. Latar belakang penulis dalam melakukan penelitian ini yaitu karena kontrol sosial pada masyarakat *Aia Batumbuak* sudah mulai longgar pelaksanaannya. Dari latar belakang di atas maka penulis merumuskan penelitian ini yaitu: (1) bagaimana pelaksanaan kontrol sosial masyarakat terhadap perilaku remaja, (2) apa kendala-kendala dalam melakukan kontrol sosial oleh masyarakat, (3) bagaimana upaya dalam melakukan kontrol sosial terhadap perilaku remaja. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif bersifat deskriptif. Penentuan informan dalam penelitian ini memakai teknik *purposive sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan dengan wawancara, observasi dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data dilakukan melalui teknik triangulasi, kemudian data dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dari data yang diperoleh selama penelitian.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan kontrol sosial di kenagarian *Aia Batumbuak* sangat kurang efektif karena peraturan yang memberikan tindakan apabila terjadinya perilaku menyimpang seperti hamil sebelum menikah tidak ada. Kendala-kendala yang ada dalam pelaksanaan kontrol sosial yaitunya: (1) sulitnya memberikan keyakinan dan manfaat adat-istiadat, (2) tidak adanya aturan atau sanksi yang tegas, dan (3) arus globalisasi atau informasi yang tidak terbandung. Selanjutnya juga belum ada upaya yang dilakukan masyarakat apabila penyimpangan perilaku oleh masyarakat, namun secara agama ada kepedulian masyarakat untuk kebaikan perilaku masyarakat seperti diadakan wirid remaja serta orang tua selalu menasehati anaknya. Dari hasil penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa kontrol sosial masyarakat terhadap perilaku remaja belum berjalan sebagaimana mestinya, untuk itu disarankan agar pemerintah nagari *Aia Batumbuak* membuat peraturan untuk mengawasi perilaku remaja agar tidak melakukan perbuatan menyimpang.